

**BOLETÍN DE PRENSA**  
Quito, 30 de diciembre de 2019  
UCS/123

## **La Procuraduría ha sido notificada con 44 denuncias de Derechos Humanos durante 2019**

La Dirección Nacional de Derechos Humanos de la Procuraduría General del Estado (PGE) litiga ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) y Corte Interamericana de Derechos Humanos.

En la CIDH se tramitan 289 casos, de los cuales la PGE ha sido notificada en 2019 con **44** denuncias nuevas.

De igual manera, ha sido notificada con seis casos que han pasado a la Corte Interamericana de Derechos Humanos. Ellos son Grijalva Bueno Vicente Aníbal; Garzón Guzmán; Palacio Urrutia Emilio y otros (Caso El Universo); Villarroel Jorge y otros; Guáchala Chimbo Luís –INREDH; y el caso Guzmán Albarracín Paola.

La Dirección Nacional de Derechos Humanos de la PGE informa que el Estado acudió a la audiencia del caso Montesinos Mejía, el pasado 29 de agosto de 2019. También señala que tiene dos casos de medidas cautelares: el primero es de Jorge Glas, ex Vicepresidente de la República, el segundo es la del Diario El Comercio.

Además, la Dirección hizo el Foro del Sistema Interamericano de Derechos Humanos (Foro SIDH), el 6 y 7 de noviembre de 2019.

### **COORDINACIÓN INSTITUCIONAL - COMUNICACIÓN SOCIAL**

Telf. 2941300 Ext. 2321 Cel. 0994537806

